
 
 
 
 
 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO 
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘RAMBLAS, CAUCES, CANALES Y 
ALCANTARILLAS’ 
 
Han pasado dos meses desde que formulamos la pregunta sobre la gestión de la limpieza 

en ramblas, cauces y canales en el municipio por las administraciones competentes en la 

materia, una cuestión que cobra actualidad nuevamente ante la cercana probabilidad de 

lluvias torrenciales durante septiembre y octubre. 

 

Además, resulta necesario conocer el estado de limpieza de alcantarillados, conducciones 

y grupos de bombeos por parte de la empresa concesionaria del servicio de alcantarillado 

y abastecimiento. 

 

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente: 

 
PREGUNTA 

 
¿Qué trabajos en este sentido hemos avanzado durante estos dos meses tanto a nivel 

municipal como de Confederación; estarán hechos los deberes de ambas 

administraciones a mediados o finales de septiembre; y en relación al alcantarillado, cómo 

llevamos la limpieza de los más de 5000 imbornales y rejillas de pluviales? 

 
 

Cartagena, a 20 de agosto de 2020 
 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                 Fdo. Enrique Pérez Abellán 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
 
 
 
 
 
 
 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


